

# コロナの相談は民商へ



風の冷たい一日でしたが、元気に行動しました。

## 「声掛けが大切」を実感

12月13日、奈良民商は今年最後の宣伝・対話の統一行動にとりくみました。持続化・家賃支援給付金は申請しましたか」の問いかけに、まだ」と応える業者もあり、制度を知らせ、コロナの相談は民商へ」の声掛けの大切さが実感されました。

# 奈良民商ニュース

発行 奈良民主商工会  
奈良市大森西町13-16  
電話0742-33-7266  
FAX 0742-34-5826  
HP naramsyo.jp

### 記帳会

【日時】  
1月20日(水)  
13:30  
【持ち物】  
領収書・帳簿  
筆記用具・電卓



### 絵手紙教室

絵手紙教室は、新型コロナウイルスの感染予防と、みなさんの健康を守るためにしばらくお休みします。



行動前に地図を見て準備する参加者

行動には、浜中達也会長、製菓部 大安寺支部、嶋守秀利副会長、印刷関係部、三輪昭三共済会会長、大工部 済美南支部、宇野達雄さん、縫製部 学園前支部、新開京子さん、造園部 伏見北支部、9人の役員・事務局が参加。嶋守副会長が菅政権を倒さないと、国民生活はつぶれる。そのためにも仲間を増やそう。今日はポステイングを大いにがんばろう」と訴えました。

参加者たちは、南京終町、北京終町を中心に、コロナの相談は民商へ」のチラシ1000枚を配布し、12人の業者と対話しました。

浜中会長が訪ねた美容室では、持続化・家賃支援給付金を申請しましたか」の問いかけに、若い店主が、どちらでも申請してない」と答えました。また、霜鳥純一事務局長が訪ねた美容室でも、女性店主が、先月はケガをして1ヶ月休んでいた。持続化給付金は申請していない。コロナの影響で知合いのお店2〜3軒が廃業した」と話し、必要なところに資金が届かず、

廃業が広がる実態が浮き彫りになりました。行動後、参加者たちは、日なお店にお客が入っていません。コロナ不況は深刻だ」とお客さんから聞いて持続化給付金を申請した、という人もいた。国保の減免はほとんど知られていない。給付金の締め切り(1月15日)は近い。知らせることが大切」と話し合いました。

## キラキラ光るポインセチア届く



生花店を営む阪本昇二さん(伏見北支部)から、奈良民商にポインセチアが届きました。真っ赤な葉っぱが特徴の冬を代表する観葉植物です。葉っぱに金色のラメが入っています。キラキラ光っています。クリスマスモードをいっそう盛り上げてくれます。ポインセチアを赤くするには、9月下旬ごろから、夕方から朝まで暗くする。短日処理」が必要なのだそうです。



参加者からの発言を聞く大門議員、谷川、宮本予定候補。

# コロナ危機から

# 地域経済守れ

# 大門みきし議員らと懇談

12月13日、コロナ禍の地域経済と政治のあり方を考える「懇談会 各本共産党奈良県委員会主催」が奈良市内で開催され、54人が参加して大門みきし参院議員、谷川かずひろ衆院奈良1区、宮本次郎同2区予定候補らと懇談しました。  
県下の民商からは、浜中達也会長（製菓Ⅱ 大安寺支部）ら9人が参加し、中小業者の実情や要望を訴えました。

はじめに大門議員が国会報告を行い、コロナ対策で国民に自己責任を押し付ける菅政権を厳しく批判。GOTOを中止し、観光・飲食等への直接支援に切り替えるなどの緊急要請を紹介しました。

霜鳥純一事務局長は「持続化給付金等が底をつき、廃業を考える業者が出ている」と実態を報告。給付金は、申請者に親切・親身な審査を。経済対策は「消費税減税」と要望しました。飲食店を営むMさんは「体力の限界。感染拡大防止のためには、補償して休業要請すべき」と訴えました。

大門議員は「年を越せない人が出ないよう、体制をとろう」とよびかけ閉会しました。



来年も元気に集まることを約束した富雄支部役員たち

# 一人も取り残さない運動を

# 支部役員会で話し合う

大安寺支部は12月9日、役員会を開催し、浜中達也支部長（製菓Ⅱ、中村誠子さん）電気工事Ⅱ、森脇光夫さん）左官Ⅱが参加しました。2日にとりくんだ商工新聞配達協力者へのシクラメンのプレゼント届けを振り返り、「みなさん喜んでくれて、よかったですね」（中村さん）、届けてくれてありがとうございます」（森脇さん）と話し合いました。最後に浜中支部長が「来年も元気に役員会でお会いしましょう」と締めくくりました。



来年の支部独自の行動を決めた大安寺支部役員たち

富雄支部は12月7日に開催し、南増義支部長（家具販売Ⅱ、今中かよ子さん）自動車整備Ⅱ、佐藤美奈さん（美術品販売Ⅱ、永山善啓さん）弁当Ⅱ、森勝裕さん（和菓子Ⅱ）らが参加。売上は4分の1に（南支部長）、宴会のキャンセルが相次ぐ（永山さん）、展示会が中止に（佐藤さん）など、コロナ禍での近況を出し合いました。南支部長は「まだまだ困っている人がいる。民商を知らせ、一人も取り残さない運動を広げよう」と締めくくりました。



## 12・1月の予定

日 時	行 事 内 容	会 場
12月23日(水) 13時半	源泉所得税学習会	奈良民商5階
24日(木) 19時	常任理事会	奈良民商2階
28日(月)	事務所仕事納め	
29日(火) ~ 1月4日(月)	正月休み	
1月5日(火)	事務所仕事始め	
8日(金) 19時	理事会	奈良民商5階
14日(木) 13時半	源泉所得税学習会	奈良民商5階
20日(水) 13時半	記帳会	奈良民商5階